

令和元年7月11日 00438号

編集者:佐藤寿春

北見武道通信

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.toshiharu@navy.plala.or.jp

URL <http://www.kitamibudokan.org/>



ニュースレター【事務局情報】第24回北見市総合武道祭開催【空手演武の様子③】

6月15日開催の北見市総合武道祭では、成田道場 俊空会（しゅんくうかい）による空手の「形」や「基本動作」が力強く披露され、迫力ある演武に多くの観客から拍手が送られていました。

小さなお客様！宮本結生君と笹尾昊汰朗君が・・・「忘れないでね！」 宮本結生（みやもと ゆうせい）君（写真右）が、忘れ物が窓口に届いていないか尋ねてきました。名前の入ったタオルはすぐに見つかり解決しました。真新しい柔道着の笹尾昊汰朗（ささおこうたろう）君（写真左）も一緒に来てくれていたので、「柔道は楽しいですか？」と聞いてみると、二人は「・・・」すぐ答が返ってきません。2年生と4年生の二人は光柔会で柔道を習い始めて約1年が経過して、楽しいこともあるとのことですが、気持ちは複雑そうです。「受け身は覚えた？」と聞くと、「はい！」と応えてくれたので、さらに「怖い先生はいる？」と聞いてみると、声をそろえて「森谷先生！」と速答直後に森谷先生（柔道指導員）が背後に現れ二人はビックリ！間一髪、森谷先生には知られずに済みました。でも、この記事で知られてしまうかもしれません。でも大丈夫！結生くん、昊汰朗くん、安心してください！森谷先生は、本当は「とても優しい先生ですよ」忘れないでね。（佐藤）



ゆうせい）君（写真右）が、忘れ物が窓口に届いていないか尋ねてきました。名前の入ったタオルはすぐに見つかり解決しました。真新しい柔道着の笹尾昊汰朗（ささおこうたろう）君（写真左）も一緒に来てくれていたので、「柔道は楽しいですか？」と聞いてみると、二人は「・・・」すぐ答が返ってきません。2年生と4年生の二人は光柔会で柔道を習い始めて約1年が経過して、楽しいこともあるとのことですが、気持ちは複雑そうです。「受け身は覚えた？」と聞くと、「はい！」と応えてくれたので、さらに「怖い先生はいる？」と聞いてみると、声をそろえて「森谷先生！」と速答直後に森谷先生（柔道指導員）が背後に現れ二人はビックリ！間一髪、森谷先生には知られずに済みました。でも、この記事で知られてしまうかもしれません。でも大丈夫！結生くん、昊汰朗くん、安心してください！森谷先生は、本当は「とても優しい先生ですよ」忘れないでね。（佐藤）

武道振興協会事務所の花シリーズ 「ニワフジ」



本州の西地方、九州の岩場や河原の砂礫地に生える落葉小低木で藤桃色の房状の花が咲きます。他に白色がありますが、北見ではまだ咲きません。今後が楽しみです。（渋谷）

連載「武道宝鑑」第22弾 剣術極意(千葉周作遺稿『剣法秘訣』より)剣術修行心得(15回目)

静かに落ちつき居る人はつかいよく、又未熟の人たりとも飛びはねて太刀先いらつき、小業にても打数多く出るものは甚だうるさく難儀なり、斯様の人を遣うには、間合いを離れ、切先の届かぬ所・・・づく